

# *Presidente de Cuba llama a uso racional de los recursos en el verano*

---



La Habana, 17 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, llamó este miércoles a usar de forma racional los recursos del Estado durante los meses de verano en aras de garantizar al pueblo una etapa estival de calidad.

Durante una reunión encabezada por el primer mandatario, en la que se evaluó el programa de verano en todo el país, Díaz-Canel destacó la importancia de disminuir la demanda de electricidad y desconectar los equipos que no tengan un consumo necesario de energía.

Asimismo, convocó a trabajar con inteligencia y señaló que aunque el programa de verano comenzó bien durante los primeros 15 días, existe un grupo de problemas por ajustar y resolver.

De acuerdo con un reporte de la televisión nacional, el jefe de Estado también llamó a seguir creando espacios para la recreación de los jóvenes y adolescentes y la familia en general, al tiempo que pidió reconocer a los trabajadores que durante julio y agosto garantizan la etapa veraniega en la mayor de las Antillas.

'Mientras una masa está disfrutando hay personas que trabajan de campana a campana para garantizar el bienestar de los demás y eso hay que reconocerlo', subrayó Díaz-Canel.

El presidente cubano se refirió además, a la necesidad de que predomine la calidad en cada esfuerzo que se haga, pues de lo contrario no satisface ningún gusto y se crea malestar e insatisfacción, destaca el reporte televisivo.

En la reunión se conoció sobre las diversas propuestas recreativas planificadas en todo el país para el disfrute del pueblo, destacándose las opciones de los círculos sociales obreros y los campamentos de verano, estos últimos organizados por los centros de educación y la Unión de Jóvenes Comunistas.

De acuerdo con la nota, en la cita varios organismos que integran el grupo de trabajo que atiende la recreación en el país caribeño rindieron cuenta de su gestión, y se informó que el sistema de comercio interior brida servicios en más de cinco mil 800 unidades. (Fuente: [PL](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/196436-presidente-de-cuba-llama-a-uso-racional-de-los-recursos-en-el-verano>



**Radio Habana Cuba**